

# ！最新のトピックス！ わが校卒業生が 「大企業の社長」に

福 島 民 誌

(7)

2010年(平成22年)6月29日(火曜日)

## 県外で活躍 本県出身の社長 5815人

県外で活躍している本県出身の会社社長は今年五月時点できちんと五千八百十五人に上ることが帝國データバンク郡山支店のまとめで二十八時点で五千八百十五人に上るまでに分かった。五千八百十五人のうち都道府県別で最も多いのは東京都の二千二百八十八人、次いで埼玉県八百八十七人、神奈川県八百十六人などと続く。業種別では建設業が千五百人と最多で、サービス業千二百八十八人、製造業千十人などが目立つ。年代別では昭和二十年代生まれが全体の38・1%でトップ。昭和五十年以降になると、日大がトップ、二に生まれた若手社長は全体の1%弱だった。出身校をみると、日大がトップ、二建建設業、最多の1500人

売上1位は鹿目氏(若高卒)

県外で活躍している本県出身の会社社長が経営する会社の最新期の年間売上高は、トップは医薬品販売のアルフレッサ(東京都・鹿目広行社長)。

調査時で本県出身の社長が経営する会社の最新期の年間売上高は、トップは医薬品販売のアルフレッサ(東京都・鹿目広行社長)。

現在は丹治則雄理事長(伊達市出身)の一兆三千四百七十五億円、三位は日本ヒューレット・パッカード(東京都・小出伸一社長)須賀川市出身)の三千六百三十億円だった。全体では一億円以上十億円未満の企業も43・35%を占めた。